Historische Beilage Ar. 6/2007

Zum 25.ten Mal: Der Vohburger Ferienpass

Der damalige Vereinsreferent im Stadtrat Joseph Pfügl organisierte 1983 den 1. Vohburger Ferienpass. Diese 1. Ausgabe wurde von 25 Vohburger Vereinen mit 36 Veranstaltungen unterstützt. Damals wurden beispielsweise Fahrten organisiert in den Zoo nach Nürnberg, Spiele - Nachmittage durchgeführt und im Jugendheim Filme gezeigt.

Als Belohnung für die Teilnahme sammelten die Kinder Stempel. Je nach Anzahl der Stempel erhielten die Kinder dann kleine Sachpreise. Der Ferienpass wurde kostenlos ausgegeben, insgesamt wendete die Stadt damals ca. 3.000,-- DM auf.



Der erste Vohburger Ferienpass 1983

Zu dieser Zeit wurde auch schon der Ferienpass vom Kreisjugendring Pfaffenhofen angeboten. Zunehmend kristallisierte sich heraus, dass unsere Kinder nach Pfaffenhofen fahren mussten, um an Fahrten teilnehmen zu können, so dass immer mehr der Wunsch aufkam, hier in Vohburg die ganze Palette des Angebotes selbst anzubieten.

Viele Jahre puzzelte Stadtrat Joseph Pflügl die Attraktionen in mühevoller Kleinarbeit immer zusammen und begleitete noch dazu die Termine.

Von 1990 bis 1996 organisierten die Jugendreferenten im Stadtrat Alfred Strasser und Ernst Müller zusammen mit Frau Schöning die Ferienpass - Angebote. Frau Bär leistete in dieser Zeit viele ehrenamtliche Stunden bei der Betreuung der jeweiligen Angebote.

Seit 2001 organisiert nun Frau Gröber zusammen mit den Vereins- und Jugendreferenten das gewachsene Angebot und wird hierbei sowohl bei der Auswahl der Angebote als auch bei der Ferienpass-Anmeldung, bei den Fahrten und den einzelnen Aktionen von ehrenamtlichen Helferinnen unterstützt. Auch die tatkräftige Unterstützung der Vohburger Vereine, Firmen, Geschäftsleute und Privatpersonen ist hier hervorzuheben, ohne die heute kein solch umfangreiches Programm angeboten werden könnte. Mittlerweile werden jährlich ca. 45 Aktionen angeboten.

Etwa 370 Kinder kaufen jährlich einen Ferienpass. Insgesamt nehmen die Jugendlichen jährlich etwa 1700 mal an allen Aktionen teil.

Von der ersten Stunde bis heute stets dabei sind u. a. der Fischerclub Vohburg, die FFW Vohburg und der TC Vohburg. Einige Firmen und Vereine können wegen Personal- und Zeitmangel leider keine Bereicherung für unsere Veranstaltungen im August bieten.

Heute kostet der Stadt Vohburg der Ferienpass ca. 2.500 Euro. Daraus bezahlt werden die notwendige Haftpflicht- u. Unfallversicherung, Zuschüsse zu den Fahrten, Eintritten, Bastelangeboten und die Sachpreise, die alljährlich bei der Ferienpass-Verlosung am Ende der Ferienzeit ausgegeben werden.

Auch weiterhin ist man auf die ehrenamtliche Mithilfe und Unterstützung angewiesen, um das umfangreiche Angebot so beibehalten zu können.

Großer Andrang war auch heuer wieder bei der Anmeldung zu verzeichnen.

Die 57 Angebote fanden großen Zuspruch, so dass die meisten Termine bereits nach den drei Anmeldetagen ausgebucht waren.

Verständnisvoll wurde von den Kindern und Eltern hingenommen, dass eben bei manchen Veranstaltungen nur begrenzte Plätze zu Verfügung standen und deshalb nicht jedem Wunsch entsprochen werden konnte.



Event

zum 25-jährigen Bestehen unseres Ferienpasses

am Sonntag, den 02. September 2007

von 13.30 – 17.00 Uhr auf dem Vohburger Volksfestplatz.

Vorläufiges Programm:

Sandhaufen – Suchspiel , Aktionskreis Vohburg; Spiele mit dem Wasser, Feuerwehr Vohburg; Spiele rund um den Spielanhänger, Fischerclub Vohburg; Autorennen, MSC Vohburg; Kinderschminken; Basteln; Flohmarkt mit Tauschbörse; Luftballon-Wettbewerb; Überraschungen

Zusammenstellung: Rudolf Kolbe